

Volksbank Pforzheim spendet 5000 Euro

Das Jahr 2021 war wieder geprägt von großen Herausforderungen, Höhen und Tiefen und der noch immerwährenden Corona-Pandemie. Dies hat insbesondere sozial schwächere Mitmenschen, Erwachsene, wie auch Kinder und Jugendliche, in gesundheitliche, finanzielle und existenzielle Nöte geführt. Mit der Weihnachtsspen-



Glücklich über die Spende: Anke Laschet, Förderverein Pforzheimer Tafel, mit Volksbank-Vorstand René Baum.

de in Höhe von jeweils 2500 Euro aus Reinertragsmitteln des Gewinnsparverein e.V. an den Förderverein Pforzheimer Tafel und den Jugendhaus Mühlacker „Pro Zwo“ würdigt die Volksbank Pforzheim eG deren Engagement. Gerade für Kinder und Jugendliche war das Jugendhaus eine Anlaufstelle, wo ihre Ängste und Nöte ein offenes Ohr fanden. Ebenso die Pforzheimer Tafel, die diese Mitmenschen nicht nur mit günstigen Lebensmitteln versorgte, sondern vor allem in dieser schwierigen Zeit, den betroffenen Menschen zuhörte. *pm*

Volksbank Pforzheim
Westliche 53, Pforzheim, www.vbpf.de
